

„Meinungsmache“ erscheint als Taschenbuch - mit einem Nachtrag:
„Die Steigerung des Wahnsinns“ | Veröffentlicht am: 9. Dezember
2010 | 1

Schon die Hardcover-Ausgabe wurde von vielen gelesen - trotz Besprechungsblockade in vielen Medien, was ich diesen nicht verdenken kann, wird das Verschwinden der Medien als kritische Instanz darin doch schonungslos beschrieben - getreu dem Untertitel „Wie Wirtschaft, Politik und Medien uns das Denken abgewöhnen wollen“. Ein Leser nannte MM einen „Augenöffner“. So ist es gemeint. Es wäre schön, Sie könnten mit dem Taschenbuch wie auch mit den [Jahrbüchern](#) Ihre Weihnachtsgeschenkliste ergänzen. Albrecht Müller

Nutzen Sie das Angebot bitte auch zur weiteren Verbreitung der NachDenkSeiten. Bücher und NachDenkSeiten stützen sich gegenseitig.

Die Taschenbuchausgabe von „Meinungsmache“ erscheint am 12.12.. Das Buch hat 493 Seiten - 37 Seiten mehr als das Hardcover - und kostet 9.99 Euro. (Ein etwas bescheuerter Preis. Ich habe ihn nicht festgesetzt.)

Näheres hier bei den [Infos über das Hardcover](#).

Sie erhalten das Buch im Buchhandel - was zu empfehlen ist.

Signierte Exemplare?

Wir werden bis morgen entscheiden, ob wir auch signierte Exemplare der Taschenbuchausgabe herausgeben. Achten Sie bitte auf den nächsten Eintrag dazu spätestens am 10.12..

Wenn Sie Interesse an signierten Exemplaren des Taschenbuchs haben und uns spontan und unverbindlich Ihre Wünsche mitteilen, dann würde das die Dispositionen erleichtern und es würde sichergestellt werden können, dass die Bücher noch rechtzeitig vor Weihnachten versandt werden können.

Mailen Sie einfach an am-buch@nachdenkseiten.de: [Interesse an ... Exemplaren von Meinungsmache \(Taschenbuch\)](#).